

岸田総理大臣のシンガポール訪問

2022年6月10日(金)～11日(土) シンガポール



6月10日、岸田文雄総理大臣はアジア安全保障会議(シャングリラ・ダイアログ)で基調講演を行い、「平和のための岸田ビジョン」を進め、地域の平和秩序を維持・強化するため、日本が外交・安全保障面での役割を強化することを宣言した。11日には、シンガポールのリー・シェンロン首相やハリマ・ヤコブ大統領と会談を行い、またリー首相との朝食会や歓迎式典などに出席した。両首脳は安全保障協力、経済安全保障やデジタル分野など幅広い分野での協力強化で一致した。



シャングリラ・ダイアログで基調講演を行う岸田首相(内閣広報室)

日・北マケドニア外相会談

2022年5月30日(月)東京



林外相とオスマニ外相

林芳正外務大臣は、ブヤル・オスマニ北マケドニア共和国外務大臣との間で会談および技術協力協定の署名式を行った。オスマニ外相の初の東アジア訪問の機会に林大臣からは、国際秩序の根幹が脅かされているなか、最も新しいNATO加盟国の北マケドニアとの協力を更に強化したい旨が述べられ、オスマニ外相からは日本との経済交流の活発化などに期待が示された。また、今回署名された協定によって技術協力をさらに円滑な形で実施することが可能となり、日本の推進する「西バルカン協カイニシアティブ」の下での協力の推進が期待される。